

## Brasilianischer Flair bei der kfd St. Jakobi



Ende Juni luden wir zu unserer jährlichen Mitgliederversammlung ein. In diesem Jahr stand der Abend unter dem Thema „Brasilien“. Der Raum war mit entsprechend in den Landesfarben Brasiliens (grün, blau und gelb) sowie Figuren usw. dekoriert. Stilgerecht wurden die Frauen mit Sekt oder Saft empfangen. Nach der Begrüßung durch Teamsprecherin Mechtild Wiesmann gab es erst einen Rückblick auf die vergangenen 12 Monate bevor das Abendessen serviert wurde. Geboten wurde ein „münsterländisch/brasilianisches“ Essen (Reis und Hühnchen). Anschließend folgte der Kassenbericht sowie ein Ausblick auf die zukünftigen Veranstaltungen. Hier sind besonders der Nachmittagsgottesdienst am 09.11. mit Kaffeetrinken und Ehrungen sowie die besinnliche Adventsfeier am 04.12. zu erwähnen. Danach kam der Bericht von Petra Küpers über die Reise nach Brasilien im Frühjahr 2017. Eindrucksvolle Fotos gaben einen Einblick über diverse Projekte, die von Anna Katharina sowie von der kfd St. Jakobi viele Jahre unterstützt wurden. Die vielen Erlebnisse der Gruppe waren mehr als sehenswert. Ein wahrhaft bunter Abend.



Petra Küpers, stilgerecht gekleidet im Jakobus-Shirt, berichtete über die Brasilienreise 2017

